



自彊日新

令和6年(2024年)9月号
加賀市立片山津中学校 学校通信
文責 勝木 一弘

【学校教育目標】
「自律・協働・創造の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

スワトンカンパニー 3回目開業しました〔9月4日(水)〕

スワトンカンパニーが3回目となりました。カフェフルッペは大繁盛。ワサ谷園の開墾作業には労働対価(100スワトン)を求めて沢山の参加がありました。他の会社は開業を断念したり、集客がうまくいかなかったりと経営の難しさも体験しています。

会社名	業務内容
ワサ谷園	新しい土地の開墾
フルッペ	バタフライピーソーダ・ソーダフロート
フリースペース坂本	カードゲーム場経営
Eternal Magic	ペットボトルキャップアート
事務局	財務関係



ポイ捨て等防止啓発ボランティア活動〔9月4日(水)〕



加賀市「ポイ捨て等のない美しいまちづくり」推進事業に参加しました。本校の4名が片中からファミリーマート片山津店までの道路のゴミ拾いを行い、さらにファミリーマートの店頭で啓発用ティッシュを配布しました。



大阪の長尾中から視察訪問がありました〔9月11日(水)〕

本校の授業実践を学びに、大阪府枚方市立長尾中学校の4人の先生方が視察に来られました。1年英語科の授業を参観後、川東教諭から本校の学校研究についての説明と5限目の授業の解説がありました。長尾中の先生方からは、本校の実践や「Be the player」への質問、長尾中の実践での悩みなど、2時間近く有意義な対話が行われました。長尾中の先生方は片山津の総湯も堪能して帰られるとのことでした。



スワトン保育園の園児たちが来校！〔9月13日（金）〕



3年家庭料の保育の学びとして、スワトン保育園の子ども達を招いて一緒に遊んだり作ったりと交流を行いました。かわいい園児たちに3年生も満面の笑顔で応えていました。

加賀市秋季新人体育大会〔9月14（土）~22日（日）〕

9月14日（土）・15日（日）・21日（土）・22日（日）に新チームの試金石となる加賀市新人大会が開催されました。あわせて吹奏楽部や社会体育部も各大会に参加しました。各部を応援する激励会が9月12日（木）、そして結果を報告する歓迎会も9月24日（火）に行われました。

新人大会激励会



新人大会歓迎会

『生徒会激励の言葉』

次の新人戦は、初めて2年生が主体となり練習してきた成果が発揮される場になります。3年生が引退して下級生をまとめ大変だったこともあると思います。だからこそ今までの練習で頑張ってきたことを胸にきざんで、本番精一杯の力を出せるよう頑張ってきてください。私たちも応援しています。《加賀地区大会出場団体・個人》

部活動名	種別	部活動名	種別
男子バスケットボール部（優勝）	団体	卓球部（優勝）	男団体
女子ソフトテニス部（優勝）	団体	K S （市5位）	男個人
Y・I組（優勝）	個人	I H （市7位）	男個人
S・T組（市3位）	個人	N R （市8位）	男個人
M・S組（市7位）	個人	N K （市3位）	女個人



男バス



女テニ

男卓球

